

Más Noticias de Sevilla - Sevilla



**OFERTA EXCLUSIVA WEB**  
**ADSL 10MB + LLAMADAS + WIFI GRATIS**  
**9'95€ AL MES**  
**6 MESES**  
 yacom

Hoy es lunes, 8 de febrero de 2010



Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

**Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z**  
**Ciudades Sevilla** Fotos Videos Encuestas Qué! Hacer Los investigadores que quieran presentar proyectos a la convocatoria de 2010 tienen de plazo hasta el próximo 15 de febrerosevilla

[Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

## Innovación financia con más de 48 millones de euros 249 investigaciones de excelencia en Andalucía

7 de febrero de 2010.

[Comenta](#)

Los investigadores que quieran presentar proyectos a la convocatoria de 2010 tienen de plazo hasta el próximo 15 de febrero

Los investigadores que quieran presentar proyectos a la convocatoria de 2010 tienen de plazo hasta el próximo 15 de febrero

SEVILLA, 7 (EUROPA PRESS)

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía ha aprobado la concesión de más de 48 millones de euros destinados a incentivar un total de 249 proyectos de investigación considerados de excelencia y presentados por las Universidades y Organismos de Investigación andaluces.

Según detalló en una nota el departamento que rige Martín Soler, se trata de proyectos de carácter multidisciplinar y alto nivel que permitirán avances científicos en materias de interés para Andalucía, en los que trabajarán unas 350 personas en los próximos cuatro años. Asimismo, los investigadores que quieran presentar sus proyectos a la convocatoria de 2010 tendrán de plazo para presentar sus solicitudes hasta el próximo 15 de febrero.

En concreto, estos incentivos tienen como objetivo potenciar la actividad de los grupos de investigación andaluces a través de proyectos específicos en áreas consideradas estratégicas para Andalucía, al tiempo que mejoran la formación del personal investigador y técnico de los distintos Agentes del Sistema Andaluz del Conocimiento.

En esta última convocatoria correspondiente a 2009, un total de 38,04 millones de euros se destinarán a 202 proyectos de promoción general del conocimiento, encaminados a la obtención de nuevos avances en sus respectivas áreas. Se trata de investigaciones que resultan de utilidad para el desarrollo social, científico y cultural y/o la creación o mejora de productos o servicios.

El resto de la financiación, 10,02 millones de euros, irá a parar a 47 proyectos motrices, investigaciones que aportan conocimientos estratégicos que facilitan y construyen las relaciones con el exterior y las empresas, y que reportan un impulso a la economía, el bienestar y la convivencia en Andalucía. Se trata de iniciativas que deben subcontratar al menos un 15 por ciento del presupuesto adjudicado a empresas privadas, garantizando así la aplicabilidad de sus investigaciones.

De este manera, consciente de la "necesidad" de transferir el conocimiento de universidades y organismos de investigación andaluces al tejido empresarial de la comunidad, la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa ha optado por ampliar la cuantía destinada a los llamados proyectos motrices. Así, se ha pasado de los 27 proyectos motrices concedidos en 2008 a los 47 de esta última convocatoria, lo que supone casi el doble de proyectos y un incremento en la financiación de más de cinco millones de euros, superando en más de un 50 por ciento lo adjudicado en la anterior resolución.

Para garantizar la aplicabilidad y la calidad de los proyectos, la Consejería ha realizado un esfuerzo de coordinación con diferentes instituciones, recogiendo las impresiones y recomendaciones provenientes de otros ámbitos de la administración pública, y teniéndolas en cuenta a la hora de valorar los proyectos, especialmente en áreas como la salud, la agricultura o el medio ambiente.

Cabe destacar que los 249 proyectos incorporan en esta convocatoria 350 profesionales entre



**Qué.es en Facebook**  
  
 Qué.es tiene 1,184 fans  
 Bri Noemi, Laura, Wendys, Martín Nicolé, Adrián, xabier, Leticia, Stalyn, Paqui, Harry

### Noticias de Portada

ASOCIAMOS ESTEREOTIPOS A LAS IDEOLOGÍAS, SEGÚN EL CIS

## Los de derechas son eficaces y los de izquierdas, solidarios

[Comenta](#)



"El placer y la utopía se asocian a la izquierda, mientras que el realismo se considera de derechas", dicen los sociólogos. A pesar de ello, los partidos de uno y otro lado ya no son tan...

SE REÚNE CON LOS DIRECTIVOS DE FINANICIAL TIMES

## Salgado, de gira para mostrar las 'delicias' de la economía española

[Comenta](#)